

三浦半島地域連合第33回定期総会開催・新たな活動の充実を誓う!

フードドライブ活動



上は連合神奈川安倍副事務局長
下は葉山町山梨崇仁町長



12月8日(金)18時から、ヴェルクよこすか6階ホールにて、『第33回定期総会』を開催しました。受付ではフードドライブ活動を実施し、多くの食品が集まりました。

冒頭の及川議長挨拶では①昨年度の選挙と活動への協力の御礼②葉山町長長選挙必勝に向けたお願い③政治活動の重要性に触れ、次期衆議院選挙は神奈川4区・11区を抱える難しい地域であるものの、課題を乗り越え推薦議員の当選を勝ち取っていくなどを訴えました。

挨拶後、来賓挨拶は、連合神奈川・安倍副事務局長、逗子市桐ヶ谷さとる市長、葉山町山梨町長、牧山ひろえ参議院議員、三浦半島地

域連合議員団15名を代表して近藤大輔会長(神奈川県議会議員)などに挨拶を頂き、議論に入りました。



今井【新】議長代行



2023年度の活動報告・会計報告・会計監査報告が行われたのち、「2024年度活動方針(案)」「2024年度予算(案)」「2024年度役員改選(案)」などが提案され、全議案ともに満場一致で承認されました。

役員の変更では昨年空席となった議長代行に日産労組追浜支部の今井雅志氏を選出し新たな体制の役員改選(案)は承認されました。

退任された役員におかれましては、これまでのご協力に感謝申し上げますとともに、今後の更なる活躍を祈念申し上げます。

最後は及川議長から、春闘勝利・三浦半島地域連合活動の更なる充実・各級選挙の勝利をきして団結ガンバローで総会をしめました。



最後は参加者全員で団結ガンバロー!